

Hoy, en Ourense, en la 'Ruta por la Igualdad'

Núñez pide explicaciones por el “conflicto de intereses” de Sánchez ante la relación de su mujer con empresas subvencionadas por el Gobierno

- La vicesecretaria de Movilización y Reto Digital, **Noelia Núñez, reclama explicaciones a Sánchez, “que sabía todo de la trama Koldo y lo tapó”,** y le acusa de un posible “conflicto de intereses” al “existir una relación comercial de su mujer con empresas que recibieron subvenciones del Gobierno, aprobadas con su voto”
- Exige respuestas “porque **los españoles queremos saber lo que se negociaba en las marisquerías** y lo que se robaba en los peores momentos de la pandemia”
- Denuncia que “**la corrupción es la seña de identidad del Partido Socialista** y el motivo por el que han alcanzado el poder esta legislatura”. “La amnistía es una transacción corrupta de impunidad a cambio de siete votos y del sillón de La Moncloa por la ruptura del Estado de Derecho”, deplora
- Acusa a Sánchez de ser “el súper jefe de todo el entramado” y **denuncia el “legado” de su vicepresidenta Montero en la Junta de Andalucía con “las comisiones ilegales y los ERE”**
- Critica que el presidente del Gobierno haya “claudicado” a todo los que sus socios separatistas y Bildu le han impuesto, pese a repetir reiteradamente que no pactaría con ellos. “**Sus líneas rojas son en realidad su hoja de ruta**”, lamenta
- Defiende que no puede haber comunidades que sean más que otras “por el interés de Sánchez”, que todos los españoles somos iguales ante la ley y que “la Constitución y el Estado de derecho no se rompen”
- Reafirma el compromiso del PP en la lucha por la igualdad, la defensa del Estado de derecho y la separación de poderes, “porque **el PP no vende sus principios ni mercadea con los derechos de los españoles**”

- Felicita al PP de Galicia por su éxito en las pasadas elecciones y lamenta el abandono a que somete el Partido Socialista a esa provincia, porque sus votos no son necesarios para que Sánchez siga en La Moncloa
- **Critica que el Gobierno se olvide de infraestructuras** como la ampliación de la nueva estación intermodal de alta velocidad, incumpla la llegada de trenes AVRIL o se olvide de impulsar la autovía A-56, “mientras perdona 15.000 millones a sus socios separatistas y cede competencias a cambio de votos”